

ACUSADOS DE HOMICIDIO. Mario Magdaleno Flores García (izquierda) y José Antonio Gallardo Flores, sindi-cados en atentado contra los esposos Encarnación Flores y Adela García de Flores, padres de Mario Magdaleno, Los esposos Flores-García están lesionados en el Hospital de Santa Tecla. (Foto de Valdés Aguilar)

Llega al País el Comandante en Jefe del Comando Sur de EE.UU.

El Comandante en Jefe del Comando Sur de los Estados Uni-Teniente General Dennis P. McAuliffe, llegó al país ayer lu-nes para una visita de cortesía

El General McAuliffe hará vi-El General McAuline nara visitas de cortesia al Presidente Romero, al Ministro de Defensa, General Federico Castillo Yánez, al Subsecretario, Coro-nel José Eduardo Iraheta y al Jefe del Estado Mayor, General José Luis Ramón Rosales.

Esta visita es parte de un pro-grama del General McAuliffe, diseñado con mucha anticipa-ción, conforme al cual viaja a los países latinoamericanos para tratar sobre asuntos de interés común con funcionarios norteamericanos y de los países huéspedes. Se entrevistará también con el

Se entrevistará también con el Embajador de los Estados Uni-dos en el país, señor Frank J. Devine. El General McAulliffe está interesado en el apoyo que los Estados Unidos están pres-tando a la Misión de Paz de la OEA que trabaja en el área.

El General McAuliffe fue de-signado Comandante en Jefe del Comando Sur de los Estados Unidos en 1975. Este nombra-

- Favor pase a la Pág. 50.

Guardia Aclara Muerte de Comerciante en Santa Ana

SANTA ANA. A más de un año de ocurrida la muerte del comerciante Santiago Morales Pérez de 54 años, la Guardia logró aclarar el caso.

La victima se encontraba en el natio de su casa descansando en una hamaca, cuando a eso de las siete de la noche llegó en estado de ebriedad Reymundo Medina, de ebriedad Reymundo Medina, quien sin mediar palabra lo ata-có con un puñal con el que le causó la muerte, el 26 de febrero del año pasado, en la Colonia Buenavista, de esta ciudad. Ayer, Medina andaba tomado

de licor y armado, y entonces los agentes procedieron a captu-rarlo por sospechoso. Medina.

creyendo que ya se había inves-tigado su identidad, confesó vo-luntariamente la comisión del delito aclarando que recuerda haber lesionado a su victima pero que por haberse trasladado a Guatemala ignoraba que hubiera muerto. El reo pasará a la orgen del Juez 10. de lo Penal.

AGRICULTOR MUERE

AGRICULTOR MUERE
DE UN BALAZO
EN LA CARA
SANTA ANA. Momentos después de ser llevado a Sala de
Emergencia del hospital murió el agricultor José Jovel Estrada

- Favor pase a la Pág. 73.

Joven Muere al Lanzarse del Puente Urbina en San Miguel

SAN MIGUEL. Ahogado pere-ció el joven José Antonio Bonilla Chávez, de 18 años, cuando llegó en estado de ebriedad a bañarse al Rio Grande de esta ciudad, en el Paso denominado "Puente de Urbina", en el cantón El Zamo-rán, de esta comprensión. Según informes, la desgracia

Segun informes, la desgracia ocurrió el domingo en la tarde. Primeramente Bonilla Chávez, haciendo alardes de ser un gran nadador, se lanzó desde el puente y al caer al agua se puso a natarracció la cella.

dar y ganó la orilla.

Al lanzarse por segunda vez desde el puente, ya no salió a flo-te y entonces los que presen-ciaban sus piruetas, sospecharon que Bonilla Chávez se había ahogado y dieron parte a las

Momentos después, el cadáver de Bonilla Chávez, fue localiza-do y reconocido por el Juez Primero de paz y los médicos foren-ses. El cadáver fue entregado a la señora María Elena Bonilla, madre de la victima (RAMI-

2 ACCIDENTES EN UNA ESQUINA

SAN MIGUEL. Por correr a gran velocidad y no respetar el "alto" en la esquina de la Cuarta Avenida Sur y Séptima Calle

-Favor pase a la Pág. 25.

Ya se Refinan en el País Grasa y Aceites Usados

"La refinación de grasas y aceites usados, desechados, "quemados", es una realidad en El Salvador, la producción diaria es totalmente comprada por empresas locales y, aún más, la demanda no puede ser satisfecha," manifestó el inge-niero Antonio Mónico, presidente de la industria señalada que se desarrolla como empresa fa-

La gente se refiere a las grasas y aceites que ya se usaron como a "quemados", pero técnicamente su calificativo es el de "oxidados", añade.

COMO SE ORIGINO ESA TECNOLOGIA

El ingeniero Mónico comen-tó que en la guerra mundial pa-

ERP Responsabilízase de Bombas en PCN de San Miquel

Ayer se recibió un comunicado del ERP, en el cual se responzabilizan de poner la bomba en el local del PCN de San Miguel el sábado en la madrugada.

En el comunicado se dice que

la carga estaba destinada para la alcaldía, pero como muchos campesinos que llegaban a las festividades patronales se

- Favor pase a la Pág. 85.



DESAPARECIDA. Maria Celia Durán Villalta, de 17 años, desaparecida desde el 18 de octubre en El Palmarcito. La Libertad. Sus familiares sospechan que se trata de un secuestro

ron una técnica para reemplear grasas y aceites usados u oxidados filtrándolos nada más. Pos-teriormente lograron mejorar la técnica destilando este material que es precisamente lo que Mó-nico hace en su planta "Master Oil", de esta capital. A estas alturas, Mónico cuenta que la tec-nología propia la está exportando a Nicaragua, a la empresa

do a Nicaragua, a la empresa Sello de Oro. HAY CAMPO PARA QUIEN QUIERA ENTRAR EN ESA AC-TIVIDAD

Mónico dijo que sería bueno que el resto de sus colegas ingenieros químicos como él, se interesaran en esa actividad, va que hay suficiente campo.

Dijo que el gobierno le avudó financieramente en el desarrollo de su provecto. La planta productora fué diseñada exclusivamante por ingenieros salvadore

El asunto no es tan fácil, pero así pasa en todas las actividades asi pasa en todas las actividades nuevas en donde no se tiene ex-periencia previa, dijo. Explicó que pasó tres años trabajando sin lograr un producto de cali-dad superior. Trató de comuni-carse con empresas estadounicarse con empresas estadouni-denses especializadas para orientarse, pero éstas son celo-sas de sus métodos y procedi-mientos y no encontró lo que queria, esto es, la fórmula ver-dadera para obtener un buen producto. Fue hasta que casual-mente se relacionó con un porteamericano que tenía una fábrica similar a la suya, y que había comenzado igual a él, que supo verdadero procedimiento,

-Favor pase a la Pág. 52.

Alcalde de Tonacatepeque y Policía Huyen por Homicidio

El baile de coronación de la Reina de las Fiestas de Toncapatepeque concluyó con la muerpatepeque concluyó con la muer-te de un joven, por cuyo hecho sindican al alcalde y a los po-licias municipales de aquella ciudad, quienes huyeron des-pués de cometido el delito, según se informa.

La tragedia ocurrió cuando German Mauricio Elias Castellanos, de 21 años, quiso bailar con la hija del alcalde, a lo cual el funcionario se opuso debido a la ebriedad en que éste se encon-traba, de acuerdo con los infor-

Elías Castellanos y el alcalde entraron en discusión, en la cual intervinieron los cuatro policias municipales que tiene la alcaldia de Tonacatepeque al grado que uno de los agentes sacó su arma de fuego y disparó contra Elías, asestándole el balazo en

la cara.
Otra versión extraoficial indica que el policía primero disparó al aire, pero uno de los balazos le dio en la cara a Elias Castella-

A raiz del incidente, ocurrido -Favor pase a la Pág. 71.

Sospechan Secuestro en Desaparecimiento de Menor

Familiares de Maria Celia Durán Villalta, de 17 años sospe chan secuestro en su desaparecimiento ocurrido el 18 de octubre en El Palmarcito, La Libertad. Los ofendidos afirman que ya

saben dónde se encuentra Maria Celia y que esperan que sea de-vuelta lo más pronto posible, antes que las autoridades intervengan en el caso.

Maria Celia —dicen— fue obliga a sacar un dinero que no era suyo, pues pertenecía a los orga-nizadores de una fiesta en el Puerto de La Libertad.

Los familiares de Maria Celia aseguran que no tienen dinero para cubrir cualquier demanda de rescate que se haga por menor, pero que si conocen a quienes la tienen en su poder.

En la petición que los fami-liares de María Celia hacen por medio de EL DIARIO DE HOY, suplican que la menor sea de-vuelta antes que llegue Navidad. Maria Celia es hija de Carlos

Villalta y Rosa Durán, y la reclama su abuelita, señora Aure-



SISTEMA DE PREFERENCIAS. - En el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior, ISCE, fue inaugurado ayer el Seminario sobre el Sistema Generalizado de Preferencias, por el Dr. René Fuentes Castellanos, Subsecretario de Integración Económica Internacional. De izquierda a derecha Suen Laingrtiom (Finlandia) y Pitrone Antonino (Italia), de la Comunidad Económica Europea; Dr. Hugo Cubillas, director del Programa UNC-TAD-PNUD; Lic. Roberto Aparicio, de la SIECA; Dr. Leonilo Armando Alas. El seminario finaliza mañana en la Cámara de Comercio e Industria. (Foto de Morales).